



# 1組クラスだより

## ほし1

この一年間、友達との関わりの中で言葉が増え、気持ちを伝え合い、会話が弾むようになったり、ルールを守りながら遊べるようになったりと日々成長する姿が見られました。生活の中で「できたこと」を十分に褒め、自信に繋げながらそら組への期待を膨らませていきたいと思います。また、仲良し会やふれあいの日などでゆめ組・そら組のお兄さんお姉さんと仲を深め合い、沢山の事を教えてもらい、親しみや憧れの気持ちを持って楽しく活動をすることで挑戦や、「やりたい」と前向きな心が育ちました。今月はひな祭り、お別れ会、終業式があります。お別れ会ではお世話になったゆめ組さんに、歌や踊りをして感謝の気持ちを伝えようと取り組んでいきます。また散歩にも沢山出掛け色鮮やかな花々が咲き始める姿を見て春を感じられるよう過ごしていきます。楽しかった思い出を振り返りながら笑顔で4月を迎えられるように元気に過ごしていきたいと思います。

## そら1

冬から春へ季節が変わる中、穏やかな陽気を感じる日も増えてきました。子どもたちは、活発に園庭で遊んでいます。ゆめぐみさんに“りんごちゃん”という鉄棒のぶら下がり方を教えてもらい、何度も練習している姿が見られます。のぼり棒やうんていにも挑戦している子どもたち。「できない」とあきらめるのではなく、何度も練習したら出来るようになるということを友だちから教えてもらうことで、頑張る気持ちが持てるようになりました。これからも、いろいろなことに積極的に挑戦してほしいです。

3月は散歩にたくさん出かけ、春の自然を感じながら遊ぼうと思います。また、もうすぐ卒園するゆめ組さんとのお別れ会もあります。感謝の気持ちを伝え、楽しく思い出に残る会になるようにしたいです。

進級に期待を持っている様子も見られますが、中には不安に思っている子もいるので安心し、自信を持って進級できるように配慮したいと思います。自分の荷物を整理したり、次に使うお友だちのために部屋をきれいにしたりして、来年度の準備も少しずつしていきたいです。

## ゆめ1

春の足跡が聞こえ、日差しも暖かくなってきました。子どもたちは小学校への期待でいっぱいのです。入園から今日までたくさんのことを経験してきましたが、楽しかった園生活も残すところあとわずかです。今月は、ひな祭り、お別れ会、卒園式とこども園で最後となる行事があります。卒園式では、子どもたちの成長した姿を暖かく見守ってあげてくださいね。残された時間、散歩に出掛けたり、いっぱいおしゃべりしたり、園庭で遊んだり、楽しい思い出をたくさん作りたと思います。クラス対抗リレーも予定しています。子どもたちと相談して、出来ることは全部したいと思っています。充実した日々を過ごし、笑ってお卒園の日を迎えたいです。



## 2組クラスだよ

### ほし2

いよいよほし組で過ごす時間も残り1カ月となりました。

この1年間、クラスの一員として多くの行事を経験する中で、お友だちのことを思いやる気持ちや、共に協力し合う姿も見られ、自分に自信がもてるようになった子どもたち！大きく成長する姿をそばで見守ることができ、笑顔で過ごす楽しい毎日は宝物のような日々でした。

今年度は園の取り組みとして異年齢でもたくさん交流をしてきました。今月も3、4、5歳児のふれあいの日で散歩へ行き、ひなまつり会やお別れ会もあります。お別れ会では、お世話になったゆめ組さんに向けて歌を贈ろうと練習に取り組んでいます。憧れや感謝の気持ちを持ち、進級への期待が膨らむようにしていきたいです。終業式ではこの一年を振り返り、クラスで楽しかったことや嬉しかったことを思い出して話し合い、

### そら2

冬から春へ季節が変わる中、穏やかな陽気を感じる日も増えてきました。子どもたちは、活発に園庭で遊んでいます。ゆめぐみさんに“りんごちゃん”という鉄棒のぶら下がり方を教えてもらい、何度も練習している姿が見られます。のぼり棒やうんていにも挑戦している子どもたち。「できない」とあきらめるのではなく、何度も練習したら出来るようになるということを友だちから教えてもらうことで、頑張る気持ちが持てるようになりました。これからも、いろいろなことに積極的に挑戦してほしいです。

3月は散歩にたくさん出かけ、春の自然を感じながら遊ぼうと思います。また、もうすぐ卒園するゆめ組さんとのお別れ会もあります。感謝の気持ちを伝え、楽しく思い出に残る会になるようにしたいです。進級に期待を持っている様子も見られますが、中には不安に思っている子もいるので安心し、自信を持って進級できるように配慮したいと思います。自分の荷物を整理したり、次に使うお友だちのために部屋をきれいにしたりして、来年度の準備も少しずつしていきたいです。

### ゆめ2

こども園での生活も残り1カ月となりました。卒園まで1日1日を大切に子どもたちと過ごして行きたいと思います。今月はひなまつり会やお別れ会、卒園式と最後となる行事をたくさん予定しています。今まではしてあげる側だった子どもたちがしてもらう番になるのでどのような反応をしてくれるのか楽しみです。今月は卒園式の練習(歌や言葉)を行ったり、散歩に出かけたりしたいと思います。友だちや保育士と一緒に話をしながら歩き、公園で遊んだり獅子窟寺に登り冬から春にかけて変わっていく草木の観察をしたりしたいと思います。

今年度1年様々な場面でご理解やご協力いただきありがとうございました。卒園まであと2週間楽しく遊んだり話しをしたりして過ごして行きたいと思います。